

Membangun Perempuan Cerdas untuk Memperkuat Ketahanan Keluarga di Era Digital

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Dec 7, 2022 - 15:18



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dalam acara yang bertemakan Membangun Perempuan Cerdas untuk Memperkuat Ketahanan Keluarga di Era Digital ini, sangatlah penting untuk menambah ilmu pengetahuan dan meningkatkan kecerdasan," kata wakil bupati pangandaran H Ujang Endin Indrawan SH MH, dalam acara Perayaan Ulang Tahun Dharma Wanita Persatuan (DWP) ke-23 tingkat Kabupaten Pangandaran, bertempat di aula Sekretariat Daerah Pangandaran, Cintakarya, rabu (07/12/2022).

Menurutnya, yang terpenting Mindsetnya perlu kita ubah, bahwa penggunaan gawai selain untuk hiburan dan komunikasi, kita perlu memanfaatkannya untuk mencari informasi, menambah ilmu, serta meningkatkan kecerdasan, diantaranya : Kecerdasan Intelektual, Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan

Spiritual sehingga dengan sendirinya akan terbentuklah ketahanan keluarga” ujarnya.

Sementara Dewan Penasihat Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Jeje Wiradinata mengapresiasi kolaborasi yang telah terjalin antara Dharma Wanita Perangkat Daerah di Kabupaten Pangandaran dengan berbagai organisasi masyarakat, dimana program-program unggulannya sudah berjalan baik dengan anggaran yang terbatas akibat pandemi covid-19.

Ida pun mengucapkan selamat hari ulang tahun untuk DWP Pangandaran seraya berharap agar seluruh anggota terus berinovasi dalam merencanakan program-program yang akan datang," katanya.

Menurutnya, beberapa rangkaian kegiatan yang telah dilaksanakan dalam peringatan HUT DWP tahun ini diantaranya adalah Donor Darah tingkat Kabupaten Pangandaran pada 29 November 2022,

Kampanye Gerakan Gemar Membaca 30 menit sehari di seluruh unsur pelaksanaan DWP Perangkat Daerah, serta bazar produk UMKM pada 29 November dan 07 Desember 2022," ujarnya.

Acara ditutup dengan lomba fashion show batik kerja yang diikuti ketua dharma wanita dari beberapa Perangkat Daerah. ** (Anton AS).